

18 octobre 2006 / October 18, 2006

N° 2006 – 0208

MEILLEURTAUX

I - Radiation des actions MEILLEURTAUX du marché ALTERNEXT

II - Admission des actions de la société sur Eurolist by Euronext.

I – RADIATION DU MARCHE ALTERNEXT.

A compter du 24 octobre 2006, les actions MEILLEURTAUX seront radiées du marché ALTERNEXT. En conséquence, les ordres présents dans le carnet le 23 octobre 2006 seront éliminés du carnet d'ordres central. Il appartiendra aux intermédiaires de renouveler les ordres de leurs clients dans le carnet d'ordres central à partir du 25 octobre 2006.

II – ADMISSION DES ACTIONS SUR EUROLIST by EURONEXT.

Conformément à l'article 6 201 des Règles de Marché d'Eurolist, Euronext Paris SA a décidé l'admission sur Eurolist by Euronext, des 3 401 875 actions existantes composant le capital de la société MEILLEURTAUX.

Les actions admises sur Eurolist by Euronext représenteront la totalité du capital et des droits de vote au jour de l'introduction. Elles porteront jouissance le 1^{er} janvier 2006. La valeur nominale des actions s'élève à 0,16 € par action. Dès leur admission, les actions pourront revêtir la forme nominative ou au porteur, au choix de l'actionnaire.

L'introduction sur Eurolist by Euronext des actions MEILLEURTAUX sera réalisée le 24 octobre 2006 selon la procédure d'un Placement Global et d'une Offre à Prix Ouvert (OPO) dans les conditions fixées par l'avis Eurolist n° 2006-2764 du 18 octobre 2006.

L'information des professionnels et du public sur la situation actuelle de la société MEILLEURTAUX est assurée dans les conditions suivantes :

- Publication de la notice légale au BALO, le 20 octobre 2006 ;
- Le prospectus d'introduction peut être consulté au siège social de la société MEILLEURTAUX 25, rue la Boétie 75008 PARIS sur son site Internet (www.meilleurtaux.com) et auprès des établissements introducteurs
- Un dossier d'information est également disponible sur le site Internet de l'Autorité des marchés financiers (www.amf-france.org).

III - OBSERVATIONS TECHNIQUES ET DIVERSES.

Désignation de la société	MEILLEURTAUX
Etablissements introducteurs	Société Générale et Gilbert Dupont
	:
Service des titres et service financier	: Société Générale Securities Services Global Issuer Services
Cotation	: A partir du 25 octobre 2006, les titres « MEILLEURTAUX » seront cotés sur le système NSC, en continu, groupe de valeur 16
Code mnémorique	: MEX sur Eurolist, ALMEX sur Alternext
Code ISIN	: FR0010187096 (inchangé)
Secteur d'activité ICB	: 8775 SPECIALITY FINANCE (inchangé)

L'AMF a apposé sur le prospectus le visa N° 06-0368 en date du 17 octobre 2006.

The English translation is for the convenience of English-speaking readers. However, only the French text has any legal value. Consequently, the translation may not be relied upon to sustain any legal claim, nor should it be used as the basis of any legal opinion. EURONEXT PARIS SA expressly disclaims all liability for any inaccuracy herein

MEILLEURTAUX

I - Delisting of MEILLEURTAUX shares from Alternext Market

II - Listing of the Company's shares on Eurolist by Euronext.

I – DELISTING OF THE SHARES FROM ALTERNEXT.

From October 24th 2006, MEILLEURTAUX shares will be delisted from ALTERNEXT. As a consequence, all orders in the central order book will be cancelled after trading day dated October 23rd 2006. New orders might be transmitted in the central order book as of October 25th 2006.

II - LISTING OF SHARES ON THE EUROLIST BY EURONEXT.

Pursuant to article 6.201 of Eurolist Market Rules, Euronext Paris SA has decided to admit on Eurolist by Euronext 3 401 875 existing shares representing the outstanding share capital.

The admitted shares, which par value is €0.16 per share, will represent the outstanding share capital and voting rights in the Company as of the date of listing and will be participating from January 1st, 2006. Since the admission, the shares will be either in bearer form, or in registered form, at the option of the shareholder.

The listing of MEILLEURTAUX shares on Eurolist by Euronext will take place on October 24, 2006 in accordance with the procedure of Global Placement and Open-Price Offer (OPO) under the conditions stated in the Eurolist notice 2006-2764 dated October 18, 2006.

Information on the current position of MEILLEURTAUX will be provided to professional investors and the public as follows:

- A legal notice published in BALO on October,20, 2006;
- A prospectus is available freely on request at the Company's head office 25 rue de la Boétie, 75008 Paris, and on its Internet website (www.meilleurtaux.com) and close to the financial intermediaries;
- The prospectus may also be consulted on the AMF Web site, www.amf-france.org.

III - TECHNICAL AND OTHER COMMENTS.

<u>Company name</u>	:	MEILLEURTAUX
<u>Listing Intermediaries</u>	:	Société Générale et Gilbert Dupont,
<u>Securities and financial services</u>	:	Société Générale Securities Services Global Issuer Services
<u>Trading</u>	:	From October 25, 2006, the shares will be listed on the NSC, in continu, trading category 16
<u>Symbol</u>	:	MEX in Eurolist, ALMEX in alternext
<u>ISIN Code</u>	:	FR0010187096 (unchanged)
<u>ICB sector</u>	:	8775 SPECIALITY FINANCE (inchangé)

The prospectus received visa n° 06-0368 dated October 17, 2006 from the Autorité des marchés Financiers..

The English translation is for the convenience of English-speaking readers. However, only the French text has any legal value. Consequently, the translation may not be relied upon to sustain any legal claim, nor should it be used as the basis of any legal opinion. EURONEXT PARIS SA expressly disclaims all liability for any inaccuracy herein